

Verordnung

vom 13. Juni 2017

Inkrafttreten:

01.07.2017

**zur Änderung der Verordnung
über die Sanitätsnotruf-Zentrale 144**

Der Staatsrat des Kantons Freiburg

auf Antrag der Direktion für Gesundheit und Soziales,

beschliesst:

Art. 1

Die Verordnung vom 12. Januar 2016 über die Sanitätsnotruf-Zentrale 144 (SGF 821.0.41) wird wie folgt geändert:

Art. 2 Abs. 4 (neu)

⁴ Sie [*die Zentrale 144*] kann im Rahmen von Leistungsaufträgen die Lenkung der Einsatzkräfte anderer Kantone sicherstellen. Die Leistungsaufträge müssen von der Direktion für Gesundheit und Soziales genehmigt werden.

Art. 2

Diese Verordnung tritt am 1. Juli 2017 in Kraft.

Der Präsident:

M. ROPRAZ

Die Kanzlerin:

D. GAGNAUX-MOREL